

Rückmeldung der Jury zum

# Malwettbewerb

Corona - was bewegt Kinder?  
an Ahrensburger Grundschulen, Winter 2021

## KLASSE 3A DER GRUNDSCHULE AM AALFANG

Die Jury gibt den teilnehmenden Schüler\*innen folgende Rückmeldung:

Die dritte Klasse bezieht die ganze Welt mit ein. Hier wird sichtbar, wie präsent Corona im Alltag der Kinder ist. Alle jungen Künstler\*innen gewähren uns einen tiefen Einblick in ihre Welt. Da, wo Worte fehlen, sprechen Bilder, die mit viel Mühe und Phantasie entstanden sind. Es werden unterschiedliche Maltechniken angewendet und jeder zeigt seine Nöte, Ängste und Sorgen mit seinem ganz persönlichen Ausdruck.

Das Corona ein globales Thema ist, wird bei dieser Klasse sehr deutlich. Die Erde ist ein schützenswerter Ort und die Kinder haben es auf ihre individuelle Weise erfasst.

Die Schüler\*innen sehen Corona als globales Thema und nutzen dafür ihre eigenen Worte und Bilder. Sie drücken damit ihre Sorgen und Ängste, aber auch Hoffnung aus.

Bei den Bildern der Klasse stand der Planet Erde ganz klar im Vordergrund. Auf viele verschiedene Weisen wurde die Erde mit anderen Symbolen in Verbindung gesetzt. Auch die Kombination aus verschiedenen Materialien, geben dem gemalten eine besondere Wichtigkeit. Sehr eindrückliche und tolle Bilder.

Vielen Dank für Eure Teilnahme!  
Eure Kroschke Kinderstiftung

